

Générosité: vente aux enchères pour l'école



Une vente aux enchères en février, organisée par une galerie d'art, une école d'arts martiaux et une plateforme numérique spécialisée, a récolté CHF 3'200 en faveur de Gabriela Feliz. Avec un nouveau format totalement en ligne, l'événement a été plus important que les deux éditions précédentes, qui avaient eu lieu en 2017 et 2018.

"Quel bonheur le retour de ce partenariat !", a déclaré, la Directrice Mariama, qui assure la gestion collective de l'école.

Souper de Gala 2025

Le programme se prépare pour le 4 octobre: animations, humour, tombola, menu de fête, musique, et évidemment un maximum de bonheur et de gratitude. Inscriptions bientôt ouvertes!

Un petit don peut faire une grande différence !

Faire un don à Brésil de Demain pour soutenir les activités para-scolaires du centre communautaire Gabriela Feliz et offrir un avenir aux enfant, c'est facile. Vous pouvez faire un virement avec le bon de versement ci-joint ou en ligne sur le site www.bresil-de-demain.org

Brésil de Demain - p.a. Katiucia Capel De Carvalho
ruelle du Réservoir 1 - 1322 Croy - 078 224 84 38 -
www.bresil-de-demain.org info@bresil-de-demain.org



Mars 2025

Cher.e.s ami.e.s de Brésil de Demain

L'édito de la
Présidente,
Mariana Barahona



Cette année sera historique pour Brésil de Demain. Dans le cadre des célébrations des 30 ans de notre Association, nous nous préparons avec Les Roues de la Liberté, nos amis et partenaires, pour une grande fête en Suisse, le 04 octobre prochain au Forum de Savigny (voir page 4). Des collègues du Brésil feront le déplacement... on vous garde la surprise ! Une autre fête est prévue au Brésil, à Recife, en mars 2026 (infos à venir). Il y a de quoi être fier.e.s et reconnaissant.e.s !

Depuis 30 ans, des centaines d'enfants et leurs familles démunies ont bénéficié par le biais d'une école de qualité et d'un Centre Communautaire actif, pilier de référence pour la Vila Felicidade/Novo Caxangá, de services essentiels manquant dans ce quartier vulnérable. Cela continue aujourd'hui.

Les sujets de cette édition en sont la preuve : formation continue pour les enseignant.e.s et le personnel, construction de nouvelles installations pour les élèves en situation de handicap, une grande manifestation culturelle autour du Carnaval et un événement de recherche de fonds qui atteste des efforts de l'école pour devenir encore plus autonome.

Nous vous remercions pour votre support et vous invitons, d'ores et déjà, à célébrer nos réalisations et à continuer à nous aider pour que continue ce beau projet ! Nous espérons également vous voir nombreux.euses à notre souper de soutien le 4 octobre prochain.

Bonne lecture!





Prévention : savoir donner les premiers soins

Toute l'équipe de l'école Gabriela Feliz a participé à un cours sur la Loi Lucas, qui rend obligatoire la formation aux premiers secours pour les professionnels des écoles et des espaces de loisir pour enfants. Ladite loi date de 2018 et tient son nom du petit garçon Lucas Begalli Zamora, qui avait 10 ans quand il est décédé en 2017 après s'être étouffé avec son goûter lors d'une sortie scolaire.

Suite à la tragédie, sa mère a lancé une campagne nationale pour que les enseignants.e.s et le personnel des écoles publiques et privées soient formés aux soins d'urgence afin d'éviter d'autres accidents mortels.



Une salle multi-inclusive

L'année scolaire 2025 a débuté avec l'inauguration d'une salle multifonctionnelle dans le cadre de l'éducation spécialisée. Les élèves en situation de handicap et haut potentiel peuvent désormais profiter d'une ambiance plus confortable et d'un espace structuré pour leurs besoins spécifiques d'apprentissage.



C'est le Carnaval!

Le Petit Bal de Carnaval de Gabriela Feliz a eu lieu le 26 février, avec beaucoup de danse, de musique, de confettis et des costumes colorés, tout en valorisant les traditions culturelles et le sens d'appartenance et l'identité.

Chapeau pour le beau défilé pour lequel toutes les classes se sont mobilisées!



La fête, la joie, les rires des petits et des grands pour le Carnaval !

